

Monatsrückblick Oktober

Unsere Oktoberferien standen in der ersten Woche unter dem Motto Sport und Bewegung. Am ersten Tag der Ferien und gleichzeitig einem Brückentag kochten die anwesenden Kinder und Erzieherinnen selbstgemachte Nudeln. Neben Tomatensoße mit Wurst wurde auch eine vegetarische Alternative angeboten. Das war echt lecker! Zum Start der Ferien lernten unsere ersten und zweiten Klassen bei einer Radtour den Spielplatz im Wildpark kennen. Nachdem sich ordentlich ausgetobt wurde, ging es zum Mittagessen zurück in unseren Hort, um sich zu stärken. Unsere 4. Klassen besuchten erneut den Robotik-Workshop in der Bibliothek. Schlaue Köpfe haben Saurier gebaut und anschließend programmiert. In der letzten Ferienwoche spielte in der Bibliothek der Trickfilm „Die Addams Family“. Unser Ausflug zur Grünauer Welle durfte auch im Herbst nicht fehlen. Dort können die Kinder im lauwarmen Wasser unbeschwert planschen, rutschen und tauchen. Am letzten Werktag der Woche wurde es wieder Zeit für unser Kino-Ritual. Mit genügend Snacks und Getränken bewaffnet schauten die Kinder in der Kinobar „Prager Frühling“ gespannt „Die drei Fragezeichen – Erbe des Drachen“.



In der letzten Ferienwoche standen erneut einige Highlights auf dem Tagesplan. Eines davon war die Ökostation Birkenhain. Diese besuchte uns in diesen Ferien zum ersten Mal mit dem Thema „Tipi und Co“. Jedes interessierte Kind konnte in die Welt der indigenen Völker Amerikas eintauchen und deren besondere Kultur besser kennenlernen. Zu Beginn wurden die mitgebrachten weißen T-Shirts der Kinder mit Farbe bemalt und ein passender Kopfschmuck gebastelt, um wie ein echter „native American“ auszusehen. Anschließend entstanden selbstgebaute Toppis aus Stöcken und Stoff. Zum Abschluss wurde sich im Hort Flohkiste auf die Jagd begeben und verschiedene Jagdmethoden ausprobiert.



Mit Steinschleudern und kleinen Pfeilen durften die Kinder auf Büffelzielscheiben werfen. So lernten alle unsere Kinder und auch Erwachsenen viel über die Lebensweise, Kleidung, Behausung und sogar Ernährung der Ureinwohner Nordamerikas.



Eine Fahrradtour in der letzten Ferienwoche führte die Flohkiste zum Markkleeberger See für eine Partie Minigolf. Auf 12 begrünten Bahnen mit unterschiedlichem Schwierigkeitsgrad galt es, die verschiedenen Hindernisse mit möglichst wenigen Golfschlägen zu überwinden. Am Ende des spannenden Spiels wurden die besten Minigolfer und Minigolferinnen auf dem Treppchen gekührt. Eh wir uns versehen konnten, brach der letzte Ferientag an. Im Kino lief die „Schule der magischen Tiere 2“ – Ein echter Lieblingsfilm unserer Kinder.



Wir wünschen allen Kindern einen unbeschwerten Start in die Schulzeit.

